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◆ 한국을 방문하게 된 동기는?

아시아는 US Borax의 중요한 시장이다. 특히, 한국은 아시아 지역에서도 안정적인 시장을 확보하고

있어 본사에서도 중요하게 생각하고 있다.  

수요자들을 직접 방문해 요구사항은 직접 듣고 싶었으며, 한국 경제상황을 파악해 보기 위해 방문했

다. 

◆ 한국시장에서 중국산 붕사의 비중이 높아지고 있는데 대책은?

중국산이 저가정책을 바탕으로 수출을 확대하고 있는 것은 사실이다. 그러나 보락스는1 3 0년간 축적

한 높은 기술력을 바탕으로 품질 면에서 뛰어나다는 것을 수요자들은 알고 있다. 또 미국의 M i n e에

서 안정적인 공급이 가능해 대규모 수요처들은 보락스 제품을 선호할 수 밖에 없다.

보락스는 품질에서 자부심을 갖고 있기 때문에 중국산에 맞춰 가격을 인하하는 것이 아니라 품질로

승부를 걸겠다.

◆ 보락스가 강점을 갖고 있는 그레이드는?

보락스는 많은 제품을 생산하고 있으며 특히 아시아 시장에서는 1 2가지 품목 정도가 강세를 보이고

있다. 특히, 펜타 보락스와 Boric Acid에서는 높은 경쟁력을 보유하고 있다고 생각한다.

◆ 최근 경쟁심화로 가격이 많이 하락하고 있는데 수익 전망은?

기업의 경영자로서 이익을 생각하지 않는다면 거짓말일 것이다. 최근 경쟁과 불황으로 가격이 많이

하락한 것을 알고 있다. 그러나 기업은 이윤을 얻기 위해 만들어졌으므로 이윤이 남지 않는 거래는

하지 않을 것이다. 

다만, 수요자와 보락스의 요구를 절충할 수 있는 위치를 찾아 가격을 결정할 것이다.

◆ 아시아지역 지사 현황과 마케팅전략은 어떤 방향으로 전개해나갈 것인가?

현재 아시아에는 싱가폴과 중국의 베이징· 상하이·광저우, 타이완의 지사가 있다. 싱가폴 지사는

전체 아시아 지역을 관리하고 있다. 얼마 전 대대적인 구조조정을 통해 일본 지사를 정리해 싱가폴

지사에서 일본시장도 관리하고 있다. 

보락스는 하나의 전략을 밀어붙이는 것이 아니라 국가에 따라 전략을 달리 하고 있다. 지역 특징에

따른 적절한 전략을 찾아내 실용적인 방법을 선택하는 것이 다변화시대에 적절한 전략이라 생각한

다.

◆ 경기불황으로 산업전반이 어려움을 겪고 있는데 세계 붕산·붕사 시장 전망은?

세계 경기가 상당히 어려운 것은 사실이다. 그래서 얼마 전 보락스도 다운사이징을 통한 구조조정을

했다. 그러나 보락스 시장은 고정적인 수요처를 중심으로 공급되고 있는 아이템이므로 시장의 영향

을 적게 받고 있다. 

보락스 시장은 2 0 0 1년 하반기와 2 0 0 2년 상반기까지 상황이 비슷할 것으로 전망된다. 경기불황의 영

향으로 시장이 위축되기는 했지만 나아질 것으로 전망한다.

◆ I M C의 행보가 주목받고 있는데 어떤 방향으로 전개될 것으로 보는가?

우리 또한 알고 싶은 부분이다. IMC는 수익성 문제 때문에 적당한 인수기업이 나타나지 않아 어려

움을 겪고 있다. 그러나 보락스는 품질 면에서 차별화 전략을 내세우고 있어 누가 인수하게 되더라

도 크게 걱정하지는 않는다. 
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